



Gilbert Haake
Kia Austria GmbH
Sverigestraße 5, 1220 Wien
T +43-(0)1-734 29 43 | M +43-(0)676 512 91 60 | E office@kia.at, www.kia.com

Kia Presseinformation

Datum: 29. August 2023

Mobilität und Sauberkeit

- SALESIANER - vom Ein-Frau Wäscherei-Unternehmen zum Marktführer im Bereich Miettextil-Dienstleistungen
- Das Unternehmen betreibt rund 40 Fahrzeuge von Kia im Fuhrpark
- Jüngst kommen auch EVs zum Einsatz

SALESIANER setzt beim Fuhrpark auch auf Kia. Die koreanische Marke mit starkem Europabezug passt ideal zum Unternehmen. Wie SALESIANER blickt Kia auf eine lange Tradition (seit 1944) zurück und hat sich im Laufe der Zeit zu einem modernen und innovativen Tech-Unternehmen gewandelt.

Bereits 1916 war es ein innovatives Geschäftskonzept, das dem Unternehmen der Servicepionierin Magdalena Wittmann das Überleben und starkes Wachstum sicherte: Statt in der Wäscherei auf Kunden und Ware zu warten, wurde die Wäsche abgeholt und wieder zurückgebracht.

Dieser Pionier-Gedanke von damals hat SALESIANER so erfolgreich gemacht. Denn in den 1960er-Jahren hat Hans Krautschneider, der Sohn der Gründerin, das Miettextilservice Konzept aus den USA nach Österreich importiert. Anfang der 1990er begann die Internationalisierung des Unternehmens. Heute wird das Familienunternehmen in dritter Generation von Mag. Thomas Krautschneider geführt und ist bereits in elf Ländern mit mehr als 3.000 Mitarbeitern aktiv. Von insgesamt 30 Standorten werden Kunden aus dem Gesundheitswesen, der Industrie und dem Gewerbe sowie der Hotellerie und Gastronomie in Österreich, Zentral- und Osteuropa bestens betreut.

Dabei sind Nachhaltigkeit und Umweltschutz wesentliche Bestandteile der Unternehmensstrategie. Die Auszeichnung mit dem Österreichischen Umweltzeichen ist nur einer von vielen Meilensteinen. Als Marktführer beabsichtigt SALESIANER eine Vorreiterrolle in Sachen Umweltschutz einzunehmen und setzt mit technischen Innovationen in den Wäschereibetrieben und Photovoltaikanlagen auf den Dächern neue Maßstäbe in der Branche.

Seit 2020 vertraut SALESIANER auf Firmenwagen von Kia. Bis heute sind so rund 40 Fahrzeuge zusammengekommen. Die meisten davon entfallen auf den Kia Ceed SW. In jüngster Zeit kamen auch ein paar E-Autos hinzu. Zuerst e-Niro, zuletzt auch die neue Generation Niro EV.

Movement that inspires



Der Kia Ceed SW ist die Kombiversion des C-Segment-Klassikers von Kia. Der in der Slowakei gefertigte und exklusiv in Europa angebotene Kompaktkombi zählt zu den Bestsellern der Marke in Österreich. Mit umfangreicher Motorenpalette, bestehend aus Benzinern und Diesel mit und ohne 48V-Mildhybrid-Unterstützung, sowie einer Plug-In-Variante punktet der Kia Ceed SW ebenso wie mit den 625 bis 1694 Litern Gepäckvolumen.

Ende 2018 kam der Kia e-Niro auf den heimischen Markt. Seither hat das kompakte Crossover-SUV mit leichter Bedienbarkeit, beruhigender Zuverlässigkeit und alltagstauglicher Reichweite für die Marke Kia die Türen zu zahlreichen Firmenfuhrparks geöffnet. Seit 2022 ist die zweite Generation des Modells am Markt. Nunmehr als Niro EV ist er immer noch Benchmark als elektrischer Alltagsbegleiter mit Reichweiten von bis zu 460 Kilometern und vernünftigem Verbrauch.

Allen Modellen von Kia sind die 7 Jahre Werksgarantie (bzw. 150.000 km) gemein. Diese Garantie schließt bei den E-Autos auch den Antriebsakkumulator mit ein.